

東大泉デイサービスだより

「ありのままのあなたを大切にします」

令和3年7月 298号

発行 練馬区立東大泉デイサービスセンター
練馬区東大泉5丁目15番2号

1年も半分が終わりでしたが、まだ毎日新型コロナウイルス関連のニュースばかりです。ワクチン接種は順調に進んでいるようで、お客様の接種済のご連絡も続々といただいています。高齢者施設従事者の私たちも接種券が届き、順々に接種が始まります。1日も早く元の生活に戻れることを祈っております。



令和3年7月1日
所長 城条 尚美

7月の楽しみプログラム

七夕の会

7月5日(月)～7日(水)に七夕の会をします。涼しげな笹に七夕飾りを作って飾りましょう。短冊もご用意します。願い事を書くときは言い切りの形で書くこと、叶うそうですよ。



うちわ作り

7月23日(金)
夏にピッタリ！うちわ作りをいたします。オリジナルの1枚を作って暑い夏を乗り切りましょう！



華道のお誘い

毎月華道を行っています。花材費800円でお花をお持ち帰りいただけます。7月は28日と29日です。



ご利用日以外の参加も可能です。職員にお声掛けください。

ケーキバイキング

6月7,8,9日の3日間は毎年恒例のケーキバイキングでした。一切れは小さいのですが、一皿に4種類のケーキを盛り付けてあります。その中からお客様に好きなものを選んでいただき、紅茶



と一緒にいつもとは違うテイータイムをお楽しみいただきました。

またケーキバイキングの前は〇×クイズ大会を開催。正解数の順にはぐれくじも入っているくじを引いていただき、大いに盛り上がりました。

ネイル&ハンドケア

「待っていたのよ」と久しぶりのネイル開催を喜んでくださるお客様。ベビーローションをタツプリ使ったのハンドマッサージで潤いを持たせたあとはお待ちかねのネイル。「何色がいいかしら？これもいい色！迷っちゃうわね」と選ぶのも楽しみなひととき。素敵に輝いた爪を見て、笑顔がこぼれ、会話も弾みました。



PCR検査

施設利用者対象のPCR検査実施可能期間が10月末まで延長となりました検査ご希望の方は個別に御相談下さい。

編集後記

平年より7日遅く6月14日に関東地方も梅雨入りしました。梅雨に咲く花はバラや紫陽花、花菖蒲、クチナシなどが思い浮かびますね。センターの庭でも紫陽花がきれいに咲いています。またアガパンサスという薄紫のお花も見頃です。ギリシヤ語で愛を意味する『agape(アガペー)』が語源となっていて、ヨーロッパでは古くから愛の花として親しまれてきたそうです。



梅雨入りの前に皆さんと植えた朝顔やゴーヤ、ヘチマも順調に成長しています。お花が咲いて実がみえるのが楽しみです！

相談員 原由紀子

